

Balonmano

El Grupo entregará 200 entradas al Juanfersa Comunicalia

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga exigirá entrada o mostrar el carnet de socio en el partido del próximo sábado ante el Juanfersa Comunicalia. El motivo de esta decisión es el reducido aforo del Braulio García, 1.300 localidades lo que incluso hizo que la directiva grupista sopesase cobrar entrada en contra de la práctica habitual de entrada libre. Finalmente descartaron esta posibilidad pero con el fin de controlar la entrada de aficionados se optó por la decisión de entregar 200 entradas al Juanfersa Comunicalia para que el club las haga llegar a sus socios.

Así pues todo el que quiera presenciar en directo este derbi local de balonmano deberá acceder al Braulio García o bien con entrada, los aficionados del Juanfersa Comunicalia, o con el carnet de socio los del Grupo Covadonga siempre hasta completar el aforo.

El encuentro está fijado para las 20 horas del sábado y los dos equipos llegan separados por tan sólo un punto y en la zona media de la clasificación de la División de Honor plata.

Gimnasia

Seis clubes asturianos disputan el Nacional de rítmica

Gijón, J. J.

Los clubes A.D. Omega, La Corredoria, R. Astur, Recta Final, Gimnástico de Grado y Gimnástico Versalles se desplazarán a Zaragoza para competir en el Campeonato de España Base de Conjuntos de Gimnasia Rítmica que tendrán lugar desde hoy miércoles hasta el próximo domingo.

Estos clubes resultaron ganadores de las distintas categorías en el reciente Campeonato de Asturias lo que les valió su participación en el nacional.

La representación asturiana estará formada por un total de 47 gimnastas que forman 9 conjuntos en las categorías de benjamín, infantil, cadete y juvenil.

Ruesga vuelve a Asobal con el Barcelona

El central gijonés debutará hoy contra el Teucro tras haber jugado con el filial ante el Bidasoa

Gijón, J. J.

Carlos Ruesga volverá a jugar en Asobal esta misma tarde y lo hará nada menos que en las filas del Barcelona en su partido ante el Teucro. Han pasado seis meses desde que el gijonés se tuvo que operar de la grave lesión en una rodilla que sufrió en León jugando con la selección, rotura de ligamento cruzado de la rodilla derecha. En los últimos meses se estuvo recuperando con los servicios médicos del Barcelona hasta el punto de que el club azulgrana, vista la evolución positiva de la recuperación de la lesión, le ofreció hacerle ficha con el segundo equipo.

Tras varias semanas de entrenamientos con el filial Ruesga debutó este pasado fin de semana con el Barcelona "B" en la cancha del Bidasoa, en un partido en el que el filial salió derrotado pero en el que el gijonés marcó 5 goles. "Me encuentro muy bien y muy contento por ir con el primer equipo" reconoció Carlos "no estoy al cien por cien y el objetivo inmediato es ir cogiendo el ritmo de competición y sensaciones, para estar completamente bien todavía necesito algún tiempo".



Carlos Ruesga, en un partido con la selección. | AGENCIA

Por el momento Ruesga seguirá completando su recuperación en el filial "pero la intención es que poco a poco vaya entrando también en los planes del primer equipo". A ello ayudará seguro las bajas de Sarmiento y la lesión de Filip Jicha, el primero estará dos meses de baja y el segundo deberá pasar por el quirófano aunque el club igual espera al parón navideño.

Estas bajas puede incluso propiciar que si el gijonés muestra un buen nivel de juego sea convocado

para jugar la Copa de Europa en la que el Barcelona marcha líder de su grupo.

La vuelta de Carlos Ruesga a la liga Asobal es celebrada por ésta ya que supone recuperar a una de los mejores jugadores nacionales de los últimos años. Ruesga militó de las dos últimas temporadas en la filas del Veszprem con el que en este tiempo ganó dos ligas y dos copas una supercopa y la pasada temporada jugó una final a cuatro de la Copa de Europa.

Bolos

Boto cargó a la Nacional casi 400.000 euros en cuatro años

Los gastos del expresidente asturiano llevan a vender la sede

Oviedo, Lucas BLANCO

El presidente de la Federación Española de Bolos (FEB), el madrileño con raíces cántabras Óscar Gómez Morante, acusa a su predecesor en el cargo, el asturiano José Luis Boto, de cargar gastos a la Nacional por importe de 394.948,70 euros entre los años 2008 y 2012 en conceptos como gastos de móvil, dietas, comidas, taxis y viajes nacionales e internacionales. Números que según el son sólo una muestra de la "gestión caótica" de su predecesor, que obligó a la junta directiva a poner en venta la sede de la entidad para tratar de sanear las cuentas.

Estos datos están reflejados en un informe firmado por el propio Gómez Morante, que fue enviado a los asambleístas de la FEB de cara a la Asamblea General Extraordinaria celebrada en Madrid el pasado mes de septiembre en la que se aprobó, con un sólo voto en contra, facultar al presidente para la venta de la sede federativa.

Gómez Morante advierte que debido a "malintencionados rumores" sobre los motivos que le llevan a solicitar la venta de la sede federativa se ve obligado a explicar con detalle los motivos que le llevan a esa "drástica solución" y recuerda que las "irregularidades en las justificaciones al CSD" originaron la mala situación económica de la entidad, así como la dimisión de Boto a finales de marzo de 2014 y su posterior inhabilitación por doce meses por el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD), a comienzos de este año.

Entre los ejemplos aportados por el actual dirigente están 13.000 euros en gastos de representación que carecen de soportes documentales, así como 33.500 euros correspondientes a una factura de una agencia de viajes sobre la que no se adjuntaron los billetes correspondientes. Sin embargo, lo que más llama la atención es la relación de gastos del presidente aportada por Gómez Morante, relativa al periodo que abarca entre 2008 y 2012, en el que los califica de "desmesurados" y refleja un montante total de 394.948,70 euros. Concretamente, se indica que Boto cargó a las arcas federativas 75.322,76 euros a la cuenta de la FEB, en 2008; 106.073,29, en 2009; 79.040,04, en 2010; 80.225,73, en 2011; y 54.286,88 euros, en 2012.

Voleibol

Chamoso, elegida mejor jugadora de la pasada jornada

Gijón, J. J.

La componente del equipo de voleibol del Grupo Covadonga Cristina Chamoso ha sido elegida como la mejor jugadora de la pasada jornada en la Superliga 2 tras su gran partido realizado frente al Fisiomás Zalaeta en el que el equipo gijonés se impuso por 3-1.

La grupista anotó nada menos que 33 puntos, 28 de ellos de atacante, con un sensacional 47 por ciento de efectividad ofensiva, además de 1 bloqueo, 4 aces y 65 por ciento en recepción, extraordinarios números que constatan la gran actuación de la joven jugadora en todas las facetas del juego. Chamoso se sitúa como mejor atacante, máxima anotadora y cuarta mejor sacadora, de la jornada, números que le sirven



Cristina Chamoso, en un entrenamiento. | JUAN PLAZA

para para llevarse así su primer MVP de la temporada.

Cristina no fue la única jugadora del Grupo que tuvo una gran actuación. La líbero Marta Rodríguez completa el siete ideal de la jornada, con un 76 por ciento de efectividad en recepción, además de aportar buenos números en defensa en momentos importantes del partido.

Junto a Chamoso y Rodríguez configuran el equipo de la semana: Ana González (Torrelavega),

Irene Cámara (Guadalajara), Laura Villasante (Emeve Lugo), Marisa Fernández (Cuesta Pedra Tenerife) y Wanda Banguero también del equipo tinerfeño.

El Grupo Covadonga tiene este fin de semana un partido comprometido en la cancha del Emeve Lugo, uno de los equipos fuertes de la categoría. Ambos conjuntos llegan igualados al mismo con 9 puntos en cinco partidos y mostrando un buen nivel en sus últimas actuaciones.